

# CONFÉRENCE MIDI : CLAUDE CHARRON

**DURÉE DU PROGRAMME**

62:00

**ANNÉE**

1976

**LANGUE ORIGINALE**

Français

**CATÉGORIE**

Documentaire

**DESCRIPTION**

François Hamel est l'animateur de cette conférence réalisée au tout début de l'année 1976. Il est étudiant à l'école polytechnique de l'Université de Montréal, et cette vidéo est une émission réalisée par la télévision étudiante Poly-TV, émission faite tous les mercredis midi, qui présente une série de conférenciers invités et qui est retransmise le samedi à 13h30 par Câble 9. L'invité du jour est Claude Charron, alors député de Saint-Jacques, qui a choisi de s'entretenir des Jeux Olympiques qui se tiendront plus tard cette année-là. On assiste à un historique détaillé, et bien sûr partisan, des décisions politiques qui ont mené à la tenue des Jeux Olympiques, et Charron nous parle des budgets dépassés, des scandales politiques, de Jean Drapeau et du gouvernement Bourassa. 1976 est également une date importante pour le Parti Québécois, et l'on ne peut s'empêcher de sourire en entendant Charron dire que Bourassa a déclaré qu'il n'y aurait pas d'élections en 76...

**FORMAT D'IMAGE**

4:3

**SON**

Mono

**FORMAT DE TOURNAGE**

Betacam

**MOTS CLÉS**

Conférence, Économie, Sport

**THÈMES**

Socio-politique